
令和２年 第７回教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 令和２年６月２２日（月） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉    会 令和２年６月２２日（月） 午前１０時３０分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第一研修室 

 

４ 出  席  者 教育長 岡野 讓治 

          教育委員（職務代理者）  向山 節雄 

 教育委員 三貫納 幸 

          教育委員         木村 陽一 

 教育委員 松宮 あけみ 

  ＜事 務 局＞ 事務局長 西村 隆嘉 

 教育総務課長 佐藤 光広 

          社会教育課長 秦  久司 

 学校教育課長 日置 貴久 

 学校教育課副課長 加藤 研二 

教育総務課長補佐     南部 博輝 

 教育総務課主幹 吉田 尚生 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 

 



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（教育委員会事務局長） 

ただ今から令和２年第７回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

 

（教育長） 

    前回会議録の確認をお願いいたします。確認いただきましたら、会議

終了後に署名をしていただきます。 

 

 （各委員） 

    会議録を承認 

 

３ 事務報告、事務計画 

 

（教育長） 

事務報告、事務計画について報告・説明。 

こども歌舞伎は、第２５回の記念講演でしたが中止となり、来年度に

記念講演を予定しています。今年度の市町教育長会議はオンラインで

の実施となります。 

 

(教育長) 

ただいまの事務報告、事務計画について、ご質問やご意見はございま 

せんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

（教育長） 

特にないようですので、次の議事に入ります。 

 

 

４ 議  事 

（１）議案第１２号 東員町奨学金の給付について 

 



（教育長） 

議案第１２号、東員町奨学金の給付について、事務局の説明を求めま

す。 

 

（教育総務課長） 

配布資料（令和２年度東員町奨学金支給審査資料）により説明。 

３名の申請者の受給資格状況について説明。 

 

（教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

 

 （委 員） 

    受給期間と金額を教えてください。 

 

 （教育総務課長） 

    受給期間は１年、月額５，０００円となります。 

 

 （委 員） 

    受給資格の学業成績が優秀とは、基準があるのか。 

 

 （教育総務課長） 

    成績の評定がいくつ以上という規定はありません。学校によっても違

いがあるので、作文による修学意欲も評価して決定しています。 

 

（教育長） 

これらの件について、他に何かご質問等ございませんか。  

 

（各委員） 

   質疑なし。 

 

（２）議案第１３号 東員町立保育所等苦情解決に関する要綱の制定につい

て 

 

（教育長） 

議案第１３号、東員町立保育所等苦情解決に関する要綱の制定につい

て、事務局の説明を求めます。 

 

 



（学校教育課長） 

配布資料により説明。 

三重県の保育所に関する児童福祉行政の監査において、苦情解決の仕

組みがないことの指摘を受け、要綱を制定いたします。 

 

（教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

 

 （委 員） 

    苦情はたくさんあるのか。 

 

 （学校教育課長） 

    園長が大半を対応しており、教育委員会へ報告をいただき状況を共有

しています。 

 

 （委 員） 

    この苦情解決の仕組みにより、どう変わるのか。 

 

 （学校教育課長） 

    苦情や要望も様々であり、第三者委員が中に入って話し合いをするの

かを確認しながら進めていきます。 

    また、保護者への周知も図っていきます。 

 

 （委 員） 

    第三者委員はどのような方か。 

 

 （学校教育課長） 

    民生委員・児童委員のブロック代表へお願いをする方向で考えていま

す。 

 

（教育長） 

これらの件について、他に何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

   質疑なし。 

 

（教育長） 

   要綱を制定することといたします。 



 

５ その他 

・共催について 

 （教育長） 

共催第１４号、第６３回三重県学校保健安全研究大会・第４１回東海

ブロック学校保健研究大会について、事務局から説明をお願いします。 

 

（社会教育課長） 

共催第１４号の内容を説明。 

この共催につきまして、教育推進上有益、問題ないものと判断いたし

ました。よろしくお願いいたします。 

 

（教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

（教育長） 

特にないようですので、共催することと決定いたします。 

 

・子どもグッドニュース新聞への取り組みについて 

 （教育長） 

    子ども版のグッドニュース新聞も発行される予定です。掲載内容につ

いては、校長と相談しながら進めていきます。 

 

 ・東員町教育施策大綱の策定について 

 （教育総務課長） 

    委員の皆さまにもご協力いただき５年前に策定し、今年度見直しを行

います。７月の教育委員会と併せて総合教育会議を開催し、ご意見を

お伺いしたいと思います。 

 

 ・中学校制服のブレザーへの変更について 

 （学校教育課長） 

    現在、いなべ郡市６中学校でブレザータイプの共通の制服の検討を進

めており、令和３年度新入学生から着用可能となります。６月中旬に

保護者へ周知をしており、今後入学される小学５、６年生とその保護

者へアンケートを実施します。７月には制服の基本型が決定され、８



月にはボタンやエンブレム等の細部が各中学校で決定されます。現在

の制服も当面は着用できるようにします。 

 

 ・新型コロナウイルス感染症対策について 

 （学校教育課長） 

    衛生確保対策として、教室、職員室、トイレ等の消毒作業を行ってい

ます。保育園・幼稚園については、国の交付金を活用して、シルバー

人材センターに委託して１日１園６時間行っています。小学校は７月

までは、町単独費で学校支援員を各校雇用して消毒作業を行っていま

す。８月からは県費を活用して行っていきます。中学校については、

スクールサポータースタッフ等が消毒を行っています。 

    学校が再開され、欠席している児童・生徒がいるので、長期欠席者に

ならないよう学校と連携しながら見守っていきます。 

 

・社会教育施設について 

（社会教育課長） 

   町民プールについては、前回、今後のスケジュールを示しましたが、

その後、修繕業者にプールの現状を確認していただき、見積りを資料

として取りまとめています。 

   その他、体育館のトレーニングルーム、学校の体育館については、利

用者の体調管理、消毒を徹底し、トレーニングルームについては人数、

時間制限を行い開放していく。 

   また、図書館についても、閲覧が行えるよう席の間隔を広くとり、開

放していく。いずれも７月１日から開放する予定で進めている。  

 

・次回定例教育委員会日程について 

 

（教育長） 

第８回東員町教育委員会について、総合教育会議も同日の開催として、

令和２年７月２８日（火）午前９時３０分から開催することとしてよ

ろしいか。 

 

（各委員） 

異議なし。 

 

６ 閉会の辞 

（教育委員会事務局長） 

これを持ちまして、令和２年第７回東員町教育委員会を閉会といたし



ます。 

 

 ・学校訪問（東員第一中学校、城山小学校） 

    閉会後、新型コロナウイルス感染症対策の対応について、学校現場を

視察。 

 


